

## Un Día de Diversión para Toda la Familia

Organizar o asistir a eventos sociales sindicales es una forma importante de construir o fortalecer los vínculos entre los miembros. ¡Eso es lo que lleva al poder sindical!

El Día de Familia de Carpinteros, patrocinado por el Club Latino de Nueva Inglaterra, se llevó a cabo en el centro de capacitación de Millbury en Octubre y reunió a más de 200 miembros y sus familias de múltiples localidades y diferentes estados. El evento regreso a su fecha anual y contó con excelente comida, música, socialización y actividades para los niños durante todo el día.

“El Club Latino se enorgullece de organizar el Día de Familia y estoy muy orgulloso no solo de ser parte de este evento sino también de NASRCC, que respeta y valora otras culturas,” dijo Frank Gómez, representante comercial y organizador de NASRCC y #TITLE del Club Latino. "La diversidad es una de las claves del éxito en la industria de la construcción y el sindicato de carpinteros lidera tanto con palabras como con acciones."

Uno de los aspectos más destacados del día incluyó que el hermano Nery Palma recibiera el 'Premio Manny Ginés' honorario por sus “esfuerzos incansables” en favor del grupo, sus Hermanos y Hermanas Latinos y la visión del sindicato.

El hermano Palma se mudó de Guatemala a los EE. UU. a finales de los años 80 y ahora es miembro del Local 339 desde hace más de 20 años. Es carpintero e instructor de tiempo parcial en el centro de capacitación de Boston, donde imparte clases de seguridad en español e inglés.

Trabajó en algunos trabajos para sobrevivir antes de tomar la decisión de preguntar sobre el sindicato. “Solía pasar por la antigua escuela de Carpinteros y siempre me preguntaba qué ofrecían. El letrado decía Carpinteros y yo sabía que quería capacitarme y trabajar mejor,” dijo Palma. El día que decidió detenerse y obtener más información fue un “movimiento que le cambió la vida” y “la elección correcta.”

Ha estado varias veces en el Centro Internacional de Capacitación de la UBC en Las Vegas para participar en programas que le permiten desempeñarse como un mejor líder en el trabajo, en el aula, en el local sindical y en la comunidad. Dice que disfruta poder compartir conocimientos con los miembros en ambos idiomas y abrir las puertas a la afiliación sindical para la comunidad latina. Él le da crédito al director ejecutivo de NASCTF, Tom Fischer, y al sindicato por las oportunidades que se le han brindado y por comprender la importancia de los recursos bilingües para los miembros actuales y potenciales.

Palma ha trabajado para Tight Line Construction durante más de seis años y le encanta llevar a su hija, Julie, y a su hijo, Donie, y escucharlos decir "¡WOW!" mientras señala lo que está construyendo o ha construido.

Palma dice que espera que sus hijos consideren una carrera en oficios calificados. “Es muy gratificante. Y cuando uno comienza a ver que sus beneficios creciendo, es entonces cuando realmente sabe que tomó la decisión correcta. Me encanta estar en el campo todos los días y me encanta ver a los aprendices llegar con buena energía. Supongo que amo mi trabajo y estoy muy agradecido por este premio y por todo lo que el sindicato me ha brindado.”

~~~~~

Photo Captions:

Niños trabajando en pajareras:

El evento ha vuelto a tener una fecha anual y está abierto a todos los miembros y sus familias con excelente comida, música, socialización y actividades para los niños.

Imagen 2

De izquierda a derecha: El Hermano Nery Palma recibiendo el premio de manos del Hermano Manny Ginés.